

Jahresbericht 2020 - 2021

Bericht der Abteilung Tischtennis

Wie auch bei anderen Sportarten hat die Corona-Epidemie einen Abbruch der letztjährigen TT-Saison verursacht.

Die neue Saison beginnt nächste Woche. Gemeldet wurden 2. Herren- und 1. Jugend Mannschaft. Wir sind sehr froh, Training und Spielbetrieb für alle Mannschaften in der Jahnvolk Turnhalle austragen zu können.

Natürlich sind zum Schutz gegen mögliche Infektionen bestimmte Bedingungen einzuhalten, die wir auch gerne erfüllen. Sportartspezifisch gesehen ist es für uns auch nicht sehr problematisch, da es zu keinerlei körperlichen Kontakten kommt, zudem sorgt der TT-Tisch für den geforderten Abstand.

Dennoch wären alle froh, wenn wir in Zukunft wieder unter normalen Bedingungen unseren Sport austragen könnten.

In der Abteilung sind aktuell 10 Jugendliche und 28 Erwachsene gemeldet.

Wir freuen uns sehr über weitere Neuzugänge. Interessiert? Dann schauen Sie doch einfach mal vorbei. Mitzubringen sind Sportschuhe, Sportkleidung und einen Tischtennisschläger.

Weitere Informationen finden Sie auf der Web-Site der Turnerschaft Jahnvolk unter www.Jahnvolk.de unter der Rubrik-Sportangebot-Ballsport-Tischtennis.

Vielen Dank für Ihre Aufmerksamkeit.

September 2021

Walter Krämer

(Abt.-Leiter Tischtennis)